
Siracusa. In onda il servizio
di  "Striscia":  errore
dell'Inps che dichiara morta
una pensionata viva
Per  l’Inps  di  Siracusa  è  morta  cinque  mesi  fa,  ma  la
pensionata, residente in Campania, è – per sua fortuna- viva e
vegeta. Questo il caso di cui si è occupata la troupe di
“Striscia la notizia”, che pochi giorni fa è tornata in città
per approfondire il caso. Stefania Petyx ha incontrato il
direttore  dell’Inps  provinciale,  Franco  Caruso  e  gli  ha
sottoposto  la  vicenda,  di  cui  non  era  a  conoscenza.  Una
“svista”  ,  che  si  traduceva,  per  la  pensionata,
nell’impossibilità di ricevere la somma mensile che le spetta.
Motivo  di  difficoltà  economiche  per  lei  e  per  la  figlia,
costretta a pagare bollette e a far la spesa per la madre.
Problema risolto in un breve lasso di tempo. Qualche verifica
al volo e la “cancellazione per morte” sparisce dal sistema
informatico dell’Inps, che era  momentaneamente “impazzito”.
Storia  a  lieto  fine,  visto  che  la  pensionata  campana,
intervistata da Luca Abete, tornerà ad avere la sua pensione
e, probabilmente, anche tutti gli arretrati a cui ha diritto.

Siracusa.  Auto  investe
anziano  in  viale  Santa
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Panagia:  trauma  cranico  per
l'84enne
Incidente, poco prima delle 15,00, in viale Santa Panagia. Per
ragioni da verificare un uomo, un pedone di 84 anni, è stato
investito  da  un’auto  che  percorreva  la  strada,  una
Matiz.Probabile che il conducente dell’utilitaria non si sia
accorto dell’anziano che attraversava la strada per via del
concomitante  passaggio  di  un  autobus.  L’84enne,  a  causa
dell’impatto, è caduto ed ha battuto la testa. Sul posto,
un’ambulanza  del  118.  Una  volta  trasportato  all’ospedale
Umberto I di Siracusa, i sanitari gli avrebbero diagnosticato
un trauma cranico. Non è, per fortuna, in pericolo di vita.
Illeso il conducente dell’auto.
(Foto: repertorio)

Siracusa.  Asili  nido,  una
petizione  per  chiedere  il
ripristino  delle  tariffe
minime  e  l'estensione  a  11
mesi l'anno
Una petizione popolare per chiedere al Comune di Siracusa
delle modifiche al regolamento degli asili nido comunali. L’ha
avviata l’associazione culturale Articolouno. Due i punti: il
 ripristino immediato delle tariffe minime per le fasce di
reddito  comprese  tra  zero  e  10  mila  euro  e  l’estensione
dell’erogazione  del  servizio  ad  11  mesi  l’anno,   dal  1
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settembre al 31 luglio. “In un momento  di grave difficoltà
economica -spiega l’associazione- è  inaccettabile la scelta
 di eliminare le tariffe minime di pagamento a fronte della
diminuzione per le fasce di reddito piu’ alte. Altrettanto
incomprensibile la sospensione del servizio per un periodo
superiore al solo mese di agosto”. La petizione potrà essere
firmata da 20 ottobre e fino al 31 dalle ore 8 alle ore 10 e
dalle 12.30 alle ore 14 davanti tutte le sedi degli asilo nido
comunali della città.

Siracusa. Sorteggiati i lotti
da destinare a orti sociali.
Nuovo bando per altri 64
Sorteggiati questa mattina nel salone “Borsellino” di palazzo
Vermexio i 56 lotti destinati a diventare orti sociali urbani.
Gli  assegnatari,  selezionati  attraverso  il  bando  di  gara
pubblicato,  otterranno  uno  spazio  di  60  metri  quadrati
ciascuno, dietro il pagamento di un contributo di 100 euro che
servirà  all’amministrazione  comunale  per  completare  la
recinzione  degli  spazi  e  per  preparare  il  terreno  alla
coltivazione. “Gli spazi disponibili erano 120- puntualizza
l’assessore alle Attività produttive, Maria Grazia Cavarra-
rifaremo il bando per i 64 che hanno rifiutato. Lo scopo –
puntualizza l’esponente della giunta comunale- è quello di
promuovere nuove abitudini familiari e di indirizzare verso il
consumo sostenibile”. Gli assegnatari potranno rinnovare la
concessione degli spazi ogni due anni, purché mantengano i
requisiti. La consegna dei lavori è prevista per la prossima
settimana, nell’ambito di una breve cerimonia a cui prenderà
parte il sindaco, Giancarlo Garozzo.
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Noto. A fuoco una Fiat Panda
parcheggiata  in  via  Dante
Alighieri
L’incendio  di  una  Fiat  Panda  parcheggiata  in  via  Dante
Alighieri,  a  Noto,  ha  reso  necessario,  a  mezzanotte,
l’intervento della locale squadra dei Vigili del Fuoco; domate
le fiamme, che hanno danneggiato anche un Mercedes Vito, i
soccorritori non hanno rilevato elementi atti a stabilire le
cause del rogo

Siracusa.  Discariche  nelle
zone  balneari.  Culotti:
"Sconto Tares non conteggiato
in bolletta"
“Ancora discariche in via Giulio Verne, alla Fanusa. Siamo al
punto di non ritorno”. A parlare così è il presidente della
circoscrizione  Neapolis,  Peppe  Culotti-  Questa  vicenda  ha
dell’assurdo. A dicembre del 2013- ricorda il presidente del
quartiere- abbiamo indicato al Comune i punti sensibili in cui
installare  telecamere  come  deterrente  all’abbandono
indiscriminato di rifiuti urbani e ingombranti. Provvedimento
adottato solo per traversa Carrozzieri”. Non basterebbe, per
Culotti, la scelta di ridurre del 10 per cento la Tares ai
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residenti  della  zone  balneari.  “E’  un  pannicello  caldo-
conclude-  e  molti  non  ne  sono  nemmeno  a  conoscenza.
Occorrerebbe  recapitare  le  cartelle  con  il  conteggio,
all’origine,  del  piccolo  sconto  previsto”.

Siracusa.  Consiglio  comunale
senza  mordente:  slittano  i
regolamenti  asili  nido  e
commissioni mensa
Seduta meno produttiva del previsto, ieri sera, in consiglio
comunale. L’assise cittadina avrebbe dovuto occuparsi della
modifica  dei  regolamenti  degli  asili  nido,  della  polizia
mortuaria e delle commissioni per la verifica del servizio di
refezione scolastica, novità che dovrebbe diventare concreta a
breve. Tutti temi che slittano, invece, a data da destinarsi.
I consiglieri si sono limitati, infatti, ad approvare alcuni
verbali  delle  sedute  precedenti.  Spazio,  poi,  alle
dichiarazioni  dei  componenti  del  gruppo  di  “Sel”,  adesso
all’opposizione.  Posizione  già  espressa  dai  dirigenti
provinciali e cittadini del partito di sinistra e ribaditi
ieri in aula consiliare da Gaetano Malignaggi, che con Enrico
Lo Curzio e Giuseppe Rabbito confluiscono nel “Gruppo misto”.
Salvo Castagnino del “Ncd” ha lanciato un appello all’aula
affinché  il  gettone  di  presenza  di  ieri  sia  devoluto  ai
cittadini di Genova colpiti dall’alluvione.

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-comunale-senza-mordente-slitta-la-modifica-dei-regolamenti-degli-asili-nido-e-delle-commissioni-mensa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-comunale-senza-mordente-slitta-la-modifica-dei-regolamenti-degli-asili-nido-e-delle-commissioni-mensa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-comunale-senza-mordente-slitta-la-modifica-dei-regolamenti-degli-asili-nido-e-delle-commissioni-mensa/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-comunale-senza-mordente-slitta-la-modifica-dei-regolamenti-degli-asili-nido-e-delle-commissioni-mensa/


Siracusa.  Bilancio  2014,
Romano:  "Pochi  3  mila  euro
per ogni circoscrizione"
Riunione  operativa  nell’aula  consiliare  del  Vermexio  tra
l’assessore al Bilancio, Giancluca Scrofani ed i presidenti
delle Circoscrizioni, presenti il direttore generale, Vincenzo
Migliore ed il dirigente del settore Decentramento, Rosario
Pisana.Ai componenti, l’assessore ha illustrato le linee guida
del  bilancio  2014  e  gli  stanziamenti  previsti  in
capitolo.“Ringraziamo l’assessore- ha dichiarato Paolo Romano,
presidente della Conferenza- ma i 3000 euro destinati ad ogni
Quartiere, per attività culturali, non ci soddisfano.

Siracusa.  "Priorità  lavoro",
incontro  alla  Cisl  con  i
deputati. Sanzaro: "Da ora si
lavora insieme"
“La priorità è il lavoro e, in piena emergenza economica,
sociale e amministrativa, diventa indispensabile riaprire un
canale di comunicazione operativo”. Questa la premessa per cui
la Cisl ha voluto chiamare a raccolta, questa mattina, nel
salone “Giulio Pastore” di via Arsenale, i deputati nazionali
e regionali, i sindaci della provincia e i rappresentanti di
Confindustria e Confcommercio. Un momento di confronto che
precede  la  giornata  di  mobilitazione  “100  piazze  per  il
lavoro” che, in Sicilia, culminerà nella manifestazione del 18
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ottobre  a  Palermo,  davanti  alla  Presidenza  della  Regione.
All’invito del segretario generale territoriale, Paolo Sanzaro
non  hanno  risposto  tutti  i  deputati  invitati.  C’erano  il
senatore Bruno Alicata, i parlamentari Sofia Amoddio e Pippo
Zappulla,  i  deputati  regionali  Vincenzo  Vinciullo,  Stefano
Zito,  Bruno  Marziano  e  Marika  Cirone  Di  Marco,  insieme
ai  sindaci di Canicattini Bagni, Paolo Amenta, di Sortino,
Enzo Buccheri, di Priolo, Antonello Rizza, e di Floridia,
Orazio Scalorino e  Pippo Gianninoto e Antonio Calasanzio per
Camera  di  Commercio  e  associazione  degli  industriali.  Il
sindacato ha consegnato a tutti un documento con cui si chiede
di  uscire  “dagli  schemi  di  appartenenza  per  raccogliere,
insieme,  le  richieste  del  territorio”.  “Siamo  coscienti-
prosegue  Sanzaro-   che  soltanto  un’azione  coordinata  di
squadra  può  portarci  ad  ottenere  dei  risultati.  Obiettivi
certi e potenzialmente raggiungibili che, comunque, possono
dare una svolta alla crisi economica”. Le priorità rimangono
legate  al  futuro  del  polo  petrolchimico,  al  turismo,  ai
servizi, alla formazione professionale, agli investimenti da
far ripartire. La proposta è che “ognuno, nel rispetto dei
ruoli, si appropri di un cantiere per sviluppare soluzioni”.
Una sorta di distribuzione dei compiti e di assunzione di
impegni, che siano legati in maniera palese a un nome e a un
volto.  Al  primo  incontro,  secondo  quanto  annunciato,  ne
seguiranno altri, per entrare nel concreto di ogni singola
questione.

Ex  Provincia,  delegazione
siracusana  al  sit-in  di
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Palermo. Cisl: "Garanzie, ma
la guardia resta alta"
C’era  anche  una  delegazione  siracusana,  questa  mattina  a
Palermo per chiedere certezze sul futuro occupazionale dei
circa 6 mila lavoratori siciliani impiegati nelle ex province
regionali  e  che  attendono  risposte  dalla  Regione.  La
manifestazione , organizzata da Cgil, Cisl e Uil ha visto una
nutrita rappresentanza dei sindacati locali di categoria .
L’assessore Patrizia Valenti ha illustrato alla delegazione
ricevuta il disegno di legge che deve essere adesso sottoposto
al parlamento siciliano. La proposta, stando alle garanzie
della componente della giunta Crocetta, tutela i lavoratori,
riprendendo  quanto  disposto  dalla  Legge  nazionale  Delrio.
“Vigileremo- assicura la Cisl- affinché alle dichiarazioni di
intenti seguano atti concreti. La guardia resta alta”.
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